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Kleine Anfrage 
 

der Abgeordneten Frauke Tengler und Peter Jensen-Nissen (CDU) 
 

und 
 

Antwort 
 

der Landesregierung – Minister für Umwelt, Naturschutz und Landwirtschaft 
 

Zuckerfabrik in Schleswig 

 
 
 
 
Trifft es zu, dass im Falle einer Schließung der Zuckerfabrik in Schleswig das Areal als 
FFH- Schutzgebiet für die dritte Tranche geeignet ist und angemeldet werden soll? 
 
Wenn ja, a) Mit welcher Begründung? 
  b) Um welche Fläche handelt es sich? 
  c) Welche Schritte wurden ggf. bereits unternommen? 
 
 
 
Dem Ministerium für Umwelt, Naturschutz und Landwirtschaft liegen derzeit keine Er-
kenntnisse vor, die eine entsprechende Meldung erforderlich werden lassen.  
 
 


